

Pressemitteilung

Wechsel in der Leitung des St. Vinzenz-Krankenhauses Hanau

Hanau, November 2024 – Das St. Vinzenz-Krankenhaus Hanau freut sich, über zwei bedeutende Veränderungen in der Krankenhausleitung zu informieren. Seit diesem Monat gibt es personelle Wechsel in zwei zentralen Führungspositionen: Nina Grosch hat das Amt der Pflegedirektorin übernommen, Priv.-Doz. Dr. med. Johannes Hausmann tritt das Amt als neuer Ärztlicher Direktor an.

Wechsel in der Pflegedirektion

Nina Grosch ist die Nachfolgerin von Jutta Berg, die nach 40 Jahren engagierter Tätigkeit im St. Vinzenz-Krankenhaus ihren wohlverdienten Ruhestand angetreten hat. Die Pflegedirektorin spielt eine tragende Rolle in der Organisation und Qualitätssicherung der Pflege im Krankenhaus. Zu ihren Hauptaufgaben zählen die strategische Weiterentwicklung der Pflegequalität, die Personalplanung und -führung sowie die Förderung einer patientenorientierten Pflegekultur. „Wir freuen uns sehr, dass wir Frau Grosch gewinnen konnten“, berichtet Michael Sammet, Geschäftsführer der Klinik. „Als Pflegedirektorin untersteht ihr die größte Berufsgruppe des Hauses. Frau Grosch bringt alle Voraussetzungen für diese anspruchsvolle Position mit: Langjährige Berufs- und Führungserfahrung, eine hohe fachliche Expertise und Leidenschaft für den Beruf der Pflege. Wir heißen sie herzlich in unserem Haus willkommen.“

Neuer Ärztlicher Direktor

In der Position des Ärztlichen Direktors übernimmt Priv.-Doz. Dr. med. Johannes Hausmann die Verantwortung von Dr. med. Wolfgang Dembowski, dem die Klinik für seine langjährige Tätigkeit sehr dankbar ist. Hausmann ist seit Januar 2020 Chefarzt der Abteilung Gastroenterologie/Innere Medizin. Als Ärztlicher Direktor koordiniert und vertritt er die ärztlichen Interessen im Krankenhaus und stellt gemeinsam mit dem Team die medizinische Versorgung und Qualität sicher. „Herr Priv.-Doz. Dr. Hausmann ist nicht nur als Arzt, sondern auch als Führungspersönlichkeit hoch geschätzt und wird mit seiner Kompetenz und Erfahrung wertvolle Impulse setzen“, erläutert Geschäftsführer Michael Sammet.

Das gesamte St. Vinzenz-Krankenhaus dankt Jutta Berg und Dr. Wolfgang Dembowski für ihren bedeutenden Einsatz und ihre herausragenden Leistungen in den vergangenen Jahren. „Unser gesamtes Team wünscht nun Frau Grosch und Herrn Priv.-Doz. Dr. Hausmann viel Freude und Erfolg in ihren neuen und verantwortungsvollen Funktionen“, so Michael Sammet. „Ich freue mich sehr auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit, um gemeinsam die Zukunft unserer Klinik zu gestalten“.



Die neue Pflegedirektorin Nina Grosch (links) und der neu ernannte Ärztliche Direktor Priv.-Doz. Dr. med. Johannes Hausmann (rechts) freuen sich auf ihre neuen Aufgaben.

Für ein persönliches Interview und Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Herausgeber: St. Vinzenz-Krankenhaus Hanau

V.i.S.d.P: Michael Sammet, Geschäftsführer

Ansprechpartnerin für Rückfragen der Presse:

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Frau Angela Gitter

Telefon: 06181 / 272-223

E-Mail: angela.gitter@vinzenz-hanau.de

Homepage: www.vinzenz-hanau.de